



中平

うましと かぜ
美里の風

Wonderful village breeze

校訓

好学・規律・協力・剛健

文武両道で学校・家庭生活の充実を

校長 松下 幸男

早いもので令和6年度が始まり、2か月が過ぎました。1学期も折り返しを過ぎ、各学年とも学年行事を通して、学級や学年の絆と繋がりを深め、充実した学校生活を送ることができているようです。

各行事では事前学習や準備から当日の活動までを含めて、普段の学習では学ぶことのできない貴重な体験ができたと思いますので、今後の学校生活に生かしたり、進路について考えたりする機会にしてもらいたいと思います。

また、2週間後には中体連地区総合体育大会が控えています。3年生の皆さんにとっては最後の地区大会。これまでの練習の成果が出せるよう、最後の最後まであきらめずに練習に励み、大会では最高のパフォーマンスを見せてくれることを期待しています。参加する皆さん、頑張ってください。

地区総体で頭がいっぱいで、他の事に気持ちが向かない時期だと思いますが、大会の1週間後には前期の中間テスト（国・社・数・理・英の5教科）があります。部活動生は練習できつと思いますですが、勉強も同時にやっておかなければならない状況です。

家庭学習強調週間もありますが、直前の学習だけでは確かな学力には結びつきません。テスト前の学習が効果を発揮するためには、部活動の練習と一緒に、日頃からの積み重ねが大切です。

まずは少し頑張れば達成できる学習習慣の目標（学習時間、学習量など）を設定してみましょう。そして毎日の学習が充実すれば、学習内容も理解が深まり、意欲の向上につながります。これを繰り返すことで、自分の力で未来を切り拓く力や自分で学習や生活を改善する力が育ち、生涯にわたって人生を戦える武器が手に入ります。苦しいけれども、頑張ってくれることを期待します。

《走る！跳ぶ！ 全てに全力～中体連地区陸上大会～》

5月16日（木）、西原陸上競技場において地区陸上競技大会が行われ、男子20名、女子13名、計33名が参加しました。陸上部はもちろんのこと、普段それぞれの部で活動している生徒も吾平中の代表として競技に出場し、それぞれの競技に臨み、全員が持てる力を最後まで発揮しました。

以下に5位まで、個人・チームの成績を紹介します。



練習から全員で頑張った、チーム吾平中

〈男子〉 総合3位

「1年100m」	1位	(13" 0)
「共通200m」	4位	(26" 1)
「低学年100mH」	2位	(16" 8)
「共通110mH」	1位	(18" 5)
「低学年400mR」	1位	(53" 0)
「共通400mR」	3位	(50" 3)
「共通走高跳」	3位	(1m45 cm)
「共通三段跳」	5位	(10m62 cm)

8位までの情報は、肝属地区陸上競技協会HPから確認できます。<https://kimotsuki.jimdofree.com/>

〈女子〉 総合4位

「3年100m」	3位	(13" 7)
「共通200m」	1位	(29" 6)
「1年800m」	3位	(2' 53" 4)
「3年800m」	3位	(2' 38" 5)
「共通1500m」	4位	(5' 41" 8)
「低学年80mH」	3位	(14" 7)
「共通100mH」	3位	(18" 9)
「共通走高跳」	1位	(1m35 cm)
	5位	(1m20 cm)
「共通400mR」	3位	(59" 0)

《5月の行事から》

1年 地域とつながる学習

21日に吾平支所や振興会館など地域の方々から吾平の神話について講話をしていただき、郷土の歴史に関心をもち、理解を深めることができました。



「うがやくん」も登場し、記念撮影も行いました。

1年 集団学習

24日、大隅青少年自然の家で、グリーンアドベンチャーや革細工の創作活動を行いました。



雨も心配されましたが、無事に活動を行うことができ、助け合いの大切さを学ぶことができました。

2年 エコバス学習

10日、平和学習の一貫として、航空基地史料館や掩体壕、地下壕電信室などを見学し、戦争の悲惨さや平和の尊さなどについて改めて考えを深めることができました。



2年 修学旅行

21～23日、長崎の平和公園からスタートし、佐賀、福岡、熊本と4県を廻って学習をしました。慌ただししい行程もありましたが、疲れながらも楽しい時間を過ごせました。



3年 福祉体験学習

10日、高齢者疑似体験、車イス試乗体験、視覚障がい者体験を全員が体験し、不自由さを感じている方々の生活課題や福祉に目を向けることができました。



3年 職場体験学習

21～23日、31の事業所に分かれて、職場体験学習を行いました。仕事の大変さややりがいについて直接学ぶことができ、今後の進路選択に生かすことができそうです。



情報モラル教室

中学校では情報モラル教室を年3回、計画しています。5月11日（土）は、鹿屋市教育委員会の柿 指導主事から「SNSは人を幸せにするのか」をテーマに以下のような内容で講話をしていただきました。

- ・ 幸せに生きるためには、「自ら主体的に目標を設定し、振り返りながら、責任ある行動を取れる力」が大切。
- ・ 一人一台端末を「学びのために」使い尽くす。そのことが学びの「質」の向上につながる。
- ・ 情報発信の責任やリスク、軽はずみな You tube への出演、年齢制限のコンテンツ、侮辱や脅迫などによる名誉毀損など、SNSの利用の仕方に注意する。
- ・ SNS依存やスマホ・ゲーム依存、動画視聴など長時間利用が健康に及ぼす影響に注意する。

最後に、弁護士 福吉さんの言葉「SNSで殺される人もいれば、SNSで救われる人もいる」を紹介し、「心が救われるようなインターネット・SNSの使い方をしてほしい」と訴えられていました。



鹿屋市教育支援センター（マイフレンドルーム）のお知らせ

鹿屋市では「心の架け橋プロジェクト」事業の一環として鹿屋市図書館内に鹿屋市教育支援センター（愛称：マイフレンドルーム）を開設し、学校に行きづらいと感じている児童生徒が安心して学習に取り組めるようにしています。見学や体験など、学校を通じて申し込みができますので、ご相談ください。

六 月 の 行 事

3日(月) 職員研修◎カット、ノ一部活動
6日(木) 学年朝会、歯科検診(3年・未受診)
9日(土) 土曜授業、読書の時間、芸術鑑賞
10日(月) ノ一部活動
13日(木) 全校朝会(壮行式)
17日(月) ◎カット(部活完全下校 17:30)
18日(火) 地区総体～20日(木)
※18日と19日は給食なし、11:45下校

20日(木) ◎カット、家庭学習強調週間～25日
第2回PTA運営委員会
21日(金) ノ一部活動、部活動停止期間～25日
24日(月) 職員会議◎カット、ノ一部活動、集金日
SC(スクールカウンセラー)来校
25日(火) B校時、生徒会専門委員会
26日(水) 前期中間テスト(5教科)◎カット
27日(木) 1年薬物乱用防止教室、
第2回PTA 常任委員会